

www.irnc.org



L'IRNC s'associe à l'indignation générale après l'assassinat des membres de la rédaction de *Charlie Hebdo* et de policiers à Paris le 7 janvier 2015.

Comme le dit l'équipe d'Avaaz, « L'attaque ce matin n'a pas seulement ôté la vie de Wolinski, Charb, Cabu et des autres journalistes de *Charlie Hebdo* : elle menace l'essence même de notre démocratie, notre liberté d'expression, nos droits, notre humanité partagée. Seule une poignée de personnes mal intentionnées jubile. À coup sûr, les terroristes et extrémistes de tous bords vont tenter d'utiliser ce drame pour diviser notre société, en jouant sur les peurs et les préjugés. Mais la tragédie de ce matin peut aussi nous rassembler comme jamais - cela ne dépend que de nous. »

Nous faisons quatre remarques complémentaires :

- Certains ne manqueront pas de demander le rétablissement de la peine de mort en France. Ce serait faire triompher les terroristes.
- Plusieurs versets du Coran justifient la violence. Comme l'ont fait les Chrétiens vis-à-vis de la Bible, nos frères musulmans n'échapperont pas à l'obligation de procéder à une étude historique et critique du Coran et de la vie du prophète Mahomet.
- Une fois de plus, l'arme nucléaire possédée par la France s'avère totalement inadaptée face aux menaces actuelles contre la démocratie et la liberté. Au contraire, elle relève de la même logique terroriste, un terrorisme d'État.
- En revanche, la grande cohésion du peuple français face à ce drame et la mobilisation des corps constitués et de toute la société civile (manifestations très nombreuses, partis politiques, réseaux sociaux, communautés religieuses, presse, etc.) en France et à l'étranger montrent ce que doit être la défense contre l'agression et la barbarie : une mobilisation non-violente coordonnée des autorités publiques et de la société civile.

■